

■ La Unión

El Gordo tiene fiebre

El recuerdo del premio de la pasada Navidad desborda la venta de lotería en el Hogar del Pensionista

CÉSAR GARCÍA • LA UNIÓN

Lo que hace el Gordo de Navidad. Los unionenses se han lanzado a una lucha encarnizada con la lógica de las estadísticas en pos de *El Dorado* de la lotería navideña. Cientos de unionenses han solicitado su décimo o papeleta al Hogar del Pensionista, esperanzados en que el centro de la tercera edad vuelva a ser el legatario del Gordo de Navidad. Frente a las 300.000 pesetas en participaciones requeridas el año pasado, el Hogar del Pensionista ha solicitado más de dos millones esta temporada. «Es increíble. Nunca había ocurrido esto. Ya he vendido un millón de pesetas en décimos y el otro millón, en papeletas, está prácticamente adjudicado», explica Juan Martínez, presidente del Hogar.

Ante la vasta demanda existente, Juan Martínez se ha visto obligado a solicitar más lotería del número 11.281. «Previendo estas circunstancias, me acerqué a la administración antes del verano a solicitar el número. Pedí dos millones de pesetas, uno en décimos y otro en papeletas. No obstante, la demanda es muy grande y me he visto obligado a ponerme en contacto con los expendedores de lotería que tenían décimos de este número para que me los enviaran. He solicitado 387.000 pesetas más», argumenta Juan Martínez Ros.

El Hogar del Pensionista pondrá a la venta las papeletas el 17 de septiembre. Con el fin de evitar que muchos se queden sin participaciones, ha resuelto limitar el número de papeletas que



ANTONIO GIL.

Un grupo de agraciados la pasada Navidad festeja su suerte en el Hogar del Pensionista.

se pueden adquirir. «Sólo se venderán dos mil pesetas por persona. Hay mucha gente que tiene una lista enorme en la que incluyen muchos amigos que veranean en zonas cercanas de playa. Si vendiéramos más papeletas por persona hay muchos que se quedarían sin ninguna».

El presidente del Hogar del Pensionista no descarta solicitar más lotería. «Viendo la cantidad de peticiones que hay, es muy posible que me ponga en contacto con Madrid para pedir tantos décimos como me falten

de la serie que ya tenemos en nuestro poder».

No sólo han aumentado las peticiones de lotería. La premura por adquirirla también ha sido excepcional. «Normalmente, la gente empezaba a pedir lotería después del verano o a finales. Este año están solicitándola desde hace 2 ó 3 meses. Otros años hemos comprado 500.000 pesetas y hemos tenido problemas para venderla toda».

La mayor parte de los demandantes son residentes del propio municipio minero. «Casi

todos los que han comprado o reservado lotería son de aquí. No se han acercado muchos veraneantes por el Hogar del Pensionista a pedir participaciones. Lo que ocurre es que la gente de fuera ha encargado lotería a sus familiares de La Unión», explica Juan Martínez.

El Hogar del Pensionista no es la única entidad con problemas para colmar la fiebre del Gordo. La agrupación de San Juan ha vendido ya la cantidad que solicita todos los años y ha reservado más participaciones.

■ Archena

El presidente de la Comunidad inaugura el viernes el nuevo consistorio

EFE • MURCIA

El presidente de la Comunidad, Ramón Luis Valcárcel, inaugurará el próximo viernes la nueva sede del Ayuntamiento de Archena, según anunció ayer el alcalde de la localidad, Manuel Marcos Sánchez.

Las nuevas dependencias municipales estarán ubicadas en la llamada *Casa Grande* y han sido rehabilitadas por alumnos de la Escuela Taller de la localidad.

El concejal de Hacienda, Brígido Palazón, explicó que el edificio, de tres plantas, es uno de los más singulares del municipio, y está considerado como monumento histórico-artístico.

El alcalde también informó de que Valcárcel aprovechará para poner la primera piedra de un anexo al consistorio, que albergará Urbanismo y el archivo municipal. Y, ese mismo día, Valcárcel pondrá la primera piedra del polígono industrial La Capellanía, cuya primera fase se inicia el próximo lunes y supone la urbanización de 97.000 m². Se trata del primer polígono industrial de titularidad municipal y uno de los grandes proyectos para la creación de puestos de trabajo.

D Fungicidas contra los daños del pedrisco

El ayuntamiento ha iniciado la entrega a las entidades de riego de fungicidas facilitados por Agricultura -750 kilos de captan y 250 kilos de benomilo- para solventar los daños causados por el pedrisco del pasado 27 de julio. El concejal de Agricultura informó ayer de que estos fungicidas se aplicarán en la lucha contra enfermedades producidas por hongos.

Información SEAT: telf: 902 402 602 Internet: <http://ibiza.seat.es>



Nuevo Ibiza Stella 1.4. Por 1.590.000 ptas./9.556,09 EUROS.

Por fin una noticia agradable. ¿Te mueres de ganas de conducir el nuevo Seat Ibiza? ¿De disfrutar de todo

su equipamiento? Pues ahora tienes un Seat Ibiza Stella 1.4 con autoclima, radiocasette con 4 altavoces, dirección asistida, elevalunas eléctricos, cierre centralizado con control remoto, interruptor de bloqueo y desbloqueo de puertas...

Ven, lo pruebas y si te gusta te lo llevas, y sólo cuesta 1.590.000 ptas. y no lo pagas hasta el 2.000.

Y no pagues hasta el 2.000.



Precio recomendado por el fabricante: 1.590.000 ptas./9.556,09 EUROS. Seat Ibiza Stella 1.4, IVA, transporte, ahorro promocional y condiciones Plan Prever incluidos. Oferta válida hasta fin de mes en Península y Baleares. Imágenes correspondientes al acabado SPORT.

Informate en:

G. Huertas Cervantes, S.A.

Avda. Juan Carlos I, s/n
CARTAGENA (Murcia) - Telf. 968 51 50 50

Jover y Marín, S.A.

Avda. Príncipe, 92
ALCANTARILLA (Murcia) - Telf. 968 80 60 60

G. Huertas Cervantes, S.A.

C/ Mayor, s/n
ESPINARDO (Murcia) - Telf. 968 30 77 00
Ronda de Levante, 19
MURCIA - Telf. 968 23 17 50

Motor Lorca, S.A.

Ctra. de Granada (La Torrecilla)
LORCA (Murcia) - Telf. 968 44 44 66 - 968 44 45 66

Veypu, S.L.

Ctra. de Alicante, 6
MURCIA - Telf. 968 27 18 08

